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 Anfragen-Nr.   

 AF-0439/2013  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - B-Plan 12.1 "Automobilwerk Eisenach-
Stammwerk" 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Am 06.03.2013 sprachen sich die Mitglieder des „Vereins Freunde des Automobilbaus“ in 
der Presse für eine zügige Bearbeitung des B-Planes 12.1 (Opti-Möbelmitnahmemarkt) aus.                                                                   
Nach Auskunft der Oberbürgermeisterin gab es ein „konstruktives Gespräch mit dem 
Investor“, in welchem Einigkeit hergestellt wurde, dass die Sanierung des O1 und der Bau 
des Möbelmitnahmemarktes aneinander gekoppelt sind. 
 
 
II. Fragestellung 
 

1. Wann fand das Gespräch mit welchen konkreten Ergebnissen statt? 
2. Wann könnte eine erneute Offenlegung des B-Planes erfolgen? 
3. Wie ist die Zeitschiene des gesamten Planverfahrens vorgesehen? 

 
 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Vorsitzender der FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


